

Le président péruvien dénonce l'acharnement dont est victime sa famille



La Havane, 1er sept. (RHC)- Le président péruvien, Pedro Castillo, a dénoncé ce mercredi soir l'acharnement dont est victime sa famille, peu après que sa fille putative, Yenifer Paredes, soit conduite en prison en vertu d'un ordre de détention préventive de 30 mois.

"Aujourd'hui, ils ont même été cruels envers ma propre famille, ils ont été cruels envers tout", a-t-il déclaré à propos du transfert de la jeune femme d'un centre de détention transitoire à une annexe de la prison pour femmes de la municipalité de Chorrillos, à Lima.

Devant des délégations d'agriculteurs qui lui ont rendu visite au palais du gouvernement, il a demandé : "Et où sont ceux qui ont pillé, ceux qui ont pris les richesses du pays? Où sont-ils? Est-ce qu'ils purgent des peines? Ils sont libres, ils sont en vie et en pleine forme", a-t-il déclaré.

Pedro Castillo a toutefois prédit que ceux qui restent impunis "leur heure viendra et nous devons la voir au cours de ce quinquennat car la justice doit être égale pour tous", a-t-il déclaré.

Il a plaidé pour des actions fermes contre la corruption, le crime et le trafic de drogue.

"Nous avons l'autorité morale pour dire que nous allons lutter contre la corruption", a-t-il souligné

Il a ajouté que ses détracteurs "n'acceptent pas qu'un paysan comme lui, un président rural, pour la première fois dans l'histoire, ait mis les pieds dans le Palais du gouvernement, car « nous connaissons la réalité", a-t-il souligné.

"Si vous voulez retrouver la volonté du peuple, soyez respectueux de la démocratie, commencez votre campagne, visitez les villages et lors des élections de 2026, présentez-vous au peuple avec des propositions, mais ne le trompez plus", a-t-il déclaré à l'intention de ses opposants.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/298035-le-president-peruvien-denonce-lacharnement-dont-est-victime-sa-famille>



Radio Habana Cuba